

27/10/2016

## La vie, l'Amour,

J'aime de tout mon cœur la vie,  
Mais plus souvent elle me ôte toute envie;

J'aime donner et recevoir de l'amour,  
Pourtant il me joue des sales tours;

D'une personne d'une jovialité remarquable,  
Je passe parfois à celle d'une morosité destructible;

Tout cela fait que je souffre,  
Et me retrouve souvent au fond du gouffre;

Mais est-ce une raison pour me résigner et rester malheureuse?

Non je ne pense pas!

Alors j'ai décidé de tout faire pour ne pas avoir à être adepte de la phrase suivante et connue: "Si j'avais su, je serais heureuse".

Ceux qui me connaissent déjà me reconnaîtront,

Ceux qui ne me connaissent pas encore apprendront à me connaître à travers cette note.

*Rosemond Amour Mariam*